

Co-enseigner avec Edmodo

Potentialités : Mettre en place un projet pluridisciplinaire (comme par exemple en TPE, en accompagnement personnalisé ou encore en module d'exploration...) peut être l'occasion de favoriser la collaboration entre élèves mais aussi entre collègues. Edmodo vous propose justement de mettre plusieurs professeurs au sein d'un même groupe classe avec différents droits comme « lecteur », « éditeur » voire « gestionnaire du groupe ». Le « professeur invité » par le professeur « propriétaire du compte » pourra ainsi communiquer et gérer les différents médias comme le fait le professeur « propriétaire » du groupe.

Etape 1 (côté professeur propriétaire)

The screenshot shows the Edmodo interface for a group named 'Première S3'. It includes a group code, a 6-digit URL for joining, a lock icon, and buttons for Messages, Dossiers, and Membres. A green box highlights '42 a rejoint le'.

Etape 2 (coté professeur invité)

The screenshot shows the 'Groupes' page with a list of groups: Equipe SVT, AP Seconde 10, MPS, Terminale S, and Première S1. A dropdown menu is open over the 'Créer' button, showing 'Créer' and 'Rejoindre' options.

Le « professeur invité » rejoint le groupe en rajoutant le code à 6 caractères que vous lui avez transmis.

Transmettez au professeur avec qui vous souhaitez co-enseigner le code groupe de la classe à 6 caractères.

Etape 3 (côté professeur propriétaire)

The screenshot shows the 'Membres' page with a list of members. The first member is 'Mrs. Laetitia LORMIER' (Enseignant (propriétaire)). Below her are two 'Co-enseignant' members. A 'Plus' dropdown menu is open, showing options for 'Accès' (Enseignant (Membre), Co-enseignant, Lecture Seule) and 'Retirer du Groupe'.

Déterminez ensuite le profil que vous souhaitez donner au professeur invité : lecteur (lecture seule), éditeur (membre) ou gestionnaire (co-enseignant). Pour cela cliquez sur le groupe classe qui vous intéresse, puis sur « Membres »